



# 道徳だより

## ♪2学期の心の成長は♪

2学期も、もう残りわずかとなりました。道徳の授業はもちろんのこと、いろいろな教科や行事などで心を育んできたことだと思います。

スポーツフェスティバルやマラソン大会など、勝敗や順位が明らかになる運動では勝った時の喜びと共に、逆の場合の気持ちも味わいました。でも、そこから立ち上がる経験ができたことはとても貴重なことだと思います。また、全校集会での得意技発表では、自分や友達の良さを認めることができました。わくわくドキドキサイエンスショーや心の復興コンサートでは、実験を通して科学を楽しむ心と美しい音色を感じる心を育むことができました。

どうぞ、ご家庭でも、勝敗を乗り越えることの大切さや自分の個性、興味が湧くような話題について、話し合ってみてください。話し合う中で、新たな可能性を発見し、今後さらに意欲も高まることと思います。

### 授業参観で道徳授業

11月の授業参観で、5年1組と6年2組が道徳の授業を公開しました。お家の方々も、道徳的価値について考えるよい機会となったのではないかでしょうか。

#### 【5年1組】

「折れたタワー」相互理解 広い心について



#### 【6年2組】

「自分を守る力って？」節度・節制 自分を守る力について



### 道徳ノートにコメントを!!

本日、道徳ノートを持ち帰りました。道徳の授業について、お子様が記述した内容を読んでいただき、温かいコメントをお願いします。12月12日（金）までに提出してください。よろしくお願ひします。



許すって、  
相手だけでなく  
自分のためにも  
なるんだね。

どんな時でも  
どんな場所でも、  
自分の身を  
守るために  
正しい判断が  
できると  
いいね。